



Sechs Jungen und zwei Mädchen – hier präsentiert von den stolzen Müttern – wurden am 08.08.08 im Klinikum geboren.

Foto: Heiko Matz

08.08.08 – 8 Babys in Bad Salzungen

Babyboom | Ungewöhnlich viele Geburten im Klinikum Bad Salzungen / Sechs Jungen und zwei Mädchen

Bad Salzungen – „Es war einfach Wahnsinn“, beschreibt Angelika Schlage, Krankenschwester auf der Wochenstation des Klinikum Bad Salzungen, was sich am Freitag, dem 8. August 2008, dort abspielte. Bis zu ihrem Feierabend am frühen Nachmittag waren bereits sechs Kinder zur Welt gekommen.

„Normalerweise haben wir höchstens zwei Geburten an einem Tag“, sagt Dr. med. Kornelia Franke, Chefärztin der Gynäkologie und Geburtshilfe. Auch sie war verblüfft über den kurzfristigen Babyboom am Tag mit dem magischen Datum.

„Es waren wirklich ungewöhnlich viele Geburten. Aber komischerweise hatten wir auch am 09. 09. 1999 schon einmal so einen Tag. Damals kamen fünf Babys auf die Welt, was auch sehr viel ist“, erinnert sie sich. Am vergangenen Freitag reichten nicht einmal die zwei Kreißsäle aus. „Aber wir sind flexibel und haben noch einen Raum, wo entbunden werden kann“, sagt Dr. Kornelia Franke.

Keine der acht Mütter hatte am 08. 08. voraussichtlichen Entbindungstermin. „Ein Kaiserschnitt war geplant, aber

den mussten wir dann noch verschieben“, erzählt Dr. Franke. Es gebe schon hin und wieder außergewöhnliche Tage, wo viele Kinder auf die Welt kommen, berichtet sie. „Es gab mal einen Abend, als die Hebammen Weihnachtsfeier hatten, da kamen innerhalb von zwei Stunden fünf Babys auf die Welt. Wir mussten eine Hebamme nach der anderen von der Weihnachtsfeier wegholen.“ Geburtshilfe funktioniere nun mal nicht nach statistischen Daten, sagt die Chefärztin. Mit zwei Kreißsälen sei man im Klinikum bereits über-

durchschnittlich gut ausgestattet. „Normalerweise ist für 500 Geburten im Jahr einer vorgeschrieben.“

Das erste der acht Babys, die am 08. August im Klinikum das Licht der Welt erblickten, war die kleine Hedi. Sie kam um 0.40 Uhr zur Welt. Dann folgten Jamie, Lukas, Ben Leon, Fabian und Talea Noemi, die um 14 Uhr geboren wurde. Der Nachmittag und frühe Abend verliefen ruhig. Doch um 22.30 Uhr und 23.48 Uhr kamen noch Nils und Christopher auf die Welt. Die acht Neugeborenen sorgten somit für viel Auf-

regung und sind nun die kleinen Stars der Wochenstation.

Im Klinikum Bad Salzungen wurden dieses Jahr bis zum vergangenen Freitag 306 Geburten registriert. Im Jahr 2007 waren es bis zum 08.08. bereits 321 Geburten. Meist würden etwa 40 Kinder im Monat im Klinikum Bad Salzungen geboren. Einen Monat, in dem besonders viele Kinder geboren würden, gebe es nicht. 2007 kamen im Klinikum 554 Kinder, darunter neun Zwillinge, zur Welt. Dr. Kornelia Franke sagt: „Wir haben durchschnittlich 500 Geburten jedes Jahr.“